

La symbolique spirituelle du corps et la lumière des chakras

J'essaierai du mieux que je peux de vous expliquer comment l'âme travaille avec ses deux **outils**, la symbolique du corps et la lumière des chakras. Ce sont là de nouvelles connaissances que j'ai reçues et qui susciteront peut-être plusieurs questions. Je vous invite comme toujours à garder l'esprit ouvert sur ce que j'amène, à voir si cela fait sens en vous et pour ceux qui sont thérapeutes, à vérifier avec vos clients si les symboliques que je vous exposerai, leur parlent. Je n'ai pas eu des milliers de cas avec lesquels je peux confirmer que tout fonctionne comme j'écris ci-bas mais jusqu'à date, les gens que j'ai eu la chance d'aider semblent heureux des résultats. Mes recherches sont donc évolutives et ce qui suit peut être corrigé éventuellement.

La symbolique spirituelle

Dans notre vie, nous allons vivre des situations que nous n'avons pas pu gérer et qui peuvent se répéter dans le temps. Ces situations mal vécues que j'appelle «**conflits**» sont le point de départ de stress ou d'émotions refoulées. L'âme peut alors considérer que son évolution est empêchée ou retardée à cause de ces situations qui amèneront des blocages.

Comme notre âme ne peut communiquer directement avec nous, elle se servira de notre corps pour passer ses messages et nous avertir que ces blocages lui nuisent.

Pour arriver à ses fins, elle utilisera des parties précises du corps comme **symbole** de communication. «Votre corps vous parle, écoutez-le» est une bonne expression.

Toutes ces symboliques spirituelles m'ont été transmises par mes guides et j'en ai fait un résumé avec lequel je travaille et que je vous partagerai dans de futures publications.

Est-ce que prendre conscience du conflit et connaître la symbolique suffit pour guérir ?

Quelques fois, oui mais la plupart du temps, l'âme demandera aussi de régler le conflit, toujours dans le but de se libérer pour ainsi évoluer. Chaque personne est différente donc chaque âme aussi. Le chemin de guérison ne sera pas nécessairement le même pour chacun.

J'ai constaté que la personne a pu revivre un conflit précis à plusieurs reprises lors de situations différentes dans le passé sans nécessairement avoir eu de maux auparavant.

Il est souvent nécessaire d'amener à la conscience tous ces conflits qui peuvent parfois remonter jusqu'à l'enfance, pendant la grossesse, dans la généalogie ou même dans une vie antérieure (moins fréquent). Eux aussi doivent parfois être exprimés pour guérir.

Après toutes ces actions, est-ce que la guérison est enfin là ?

Parfois, non. Voici pourquoi entre autre, il n'y a pas les résultats escomptés avec le décodage biologique.

J'ai découvert que même si le conflit est réglé, il y a un autre facteur en cause qui empêche la guérison; le **chakra** dans lequel l'âme a inscrit le conflit programmant de la maladie.

La lumière des chakras

La définition d'un chakra est quelque peu différente de ce que vous avez l'habitude d'entendre. Je ne parle pas d'énergie mais le définie plutôt comme un **centre de lumière et d'émotions**. On retrouve en nous les 7 chakras de base connus et plusieurs autres. Le rôle principal du chakra est de capter la lumière de l'extérieur et la transmettre à l'intérieur pour nourrir le corps.

Chacun des chakras de base travaillent avec une **lumière de couleur spécifique** et une symbolique. L'âme ne les utilise pas par hasard. C'est par eux qu'elle nous montre le chemin qu'elle a pris pour développer la maladie dans le corps biologique.

Il faut savoir que chaque situation vécue difficilement est inscrit dans le chakra comme une chronologie d'évènements passés, tel que mentionné plus haut. L'accumulation de ces situations vécues peut venir qu'à bloquer en partie la lumière qui y circule.

Suite à ce blocage, l'âme décidera alors d'envoyer son message par le biais de la maladie.

Lorsqu'elle voit que la prise de conscience est effectuée, que le conflit est libéré et que la personne évolue, l'âme déprogrammera le conflit dans le chakra et permettra à la lumière de circuler et guérir l'organe malade. Il faut savoir que vous n'avez pas besoin d'avoir la certitude absolue ou la foi pour guérir car le travail de l'âme se fera quand même. La lumière trouve son chemin! Cependant, il arrive parfois que l'âme n'y arrive pas car il y a un manque de lumière. Voilà pourquoi certaines guérisons n'arrivent pas.

Est-ce que toutes les maladies sont des messages de l'âme ? Non. Dans environ 10% des cas, j'ai constaté que des chakras peuvent mal fonctionner et peuvent être brisés parfois, sans avoir de lien avec un conflit. Ceci amène des maux qui se traduisent par exemple en fatigue chronique, migraine, acouphène, problème cardiaque et autres.

Je suis conscient que tout ceci peut être difficile à saisir sans que vous ayez pu l'expérimenter dans le concret. Pour vous aider à comprendre, voici des exemples de symboliques (tableau) et le cas d'une cliente que j'ai eu en consultation l'an passé:

Chakra	Rayon	Lieu	Symbolique	Organe	Émotion
1	Rouge	Sacrum	Clan , Force Démarche spirituelle, Renaissance,	Testicule, Ovaire prostate	Colère, Puissance/ Impuissance Épanouissement
5	Bleu	C7	Rite (spirituel), Croyance, Monde, Sagesse, Injustice , Parole	Gorge, Voix, Glande thyroïde , Dents, Nez, Oreilles	n/a

Maladie: **Hypothyroïdie** depuis 2 ans

Symbolique de son âme: **Injustice** (Hypo: vécu en **fatalité ou impuissance**, hyper: en colère)

Chakras impliqués: 1 et 5

Questions à l'âme de la cliente:

Est-ce que j'ai la permission de travailler avec cette personne ? *Oui*

Est-ce un conflit ou problème de chakra? *Conflit*

Il y a combien de conflit ? *2*

Premier conflit : chakra 1 : le **clan** et chakra 5 : **L'injustice**

Depuis quand? *2 ans*

Question à la cliente : Quelle injustice familiale avez-vous vécue il y a 2 ans ?

Réponse : « Ma mère est morte et je n'ai pas reçu d'héritage comme mes frères et mes sœurs. Mais je n'y peux rien ». Donc, elle vit un stress d'injustice avec impuissance et ne l'accepte pas.

Deuxième conflit : Même symbolique mais à l'âge de 16 ans.

Question à la cliente : Quelle injustice avez-vous vécue à 16 ans avec un membre de la famille?

Réponse : « J'ai été abusé par mon oncle et quand je l'ai dit à ma mère et mon père, ils ne m'ont pas cru ». Encore une injustice par rapport au clan et vécue en impuissance et/ou fatalité.

Conclusion : Est-ce que la personne a guéri? Sa maladie s'est beaucoup améliorée mais la dame ne voulait pas aller voir ces frères et sœurs pour leur dire ce qu'elle ressentait par rapport à l'héritage. Le conflit n'est donc pas totalement libéré. J'ai respecté son cheminement et peut-être qu'à l'heure actuelle elle a réglé mais je ne peux pas la contacter car je ne suis pas autorisé à rappeler les gens pour faire un suivi, ça doit venir de la personne.

Si en lisant cet article vous vous sentez interpellé, soit pour vouloir guérir votre maladie ou soit pour intégrer ces outils à votre pratique actuelle en relation d'aide, il me fera plaisir de vous aider. Cependant, certains critères et aptitudes sont requis pour utiliser ces enseignements en tant que thérapeute. Écrivez-moi en privé pour plus de détails.

Pour obtenir des pistes de guérison, je peux vous aider « en direct » sur ce groupe ou en privé par courriel. Je suis en pause jusqu'à l'automne pour les consultations en personne mais je peux parfois aider les gens à distance, si bien sûr j'ai l'autorisation de votre âme. Notez que je n'accepte que des dons volontaires sur résultats seulement.

Au plaisir de répondre à vos questions!

Mon cheminement est le reflet d'une vérité qui m'est propre. Je vous invite à ne pas simplement la croire sans la vérifier. Soyez certes toujours ouverts d'esprit, écoutez votre intuition, mais sachez, tout comme moi, rester sceptique, critique et objectif pour maintenir un regard juste.

Éric Vermette

actionensoi@gmail.com